

Großer Meister, kleine Schüler

7. SCHACHTAGE Am Montag um 10 Uhr fällt im Stern-Center der Startschuss

VON THOMAS MACHATZKE

Lüdenscheid - Am Montag fällt der Startschuss zur siebten Auflage der Lüdenscheider Schachtage im Stern-Center. Um 10 Uhr wird der Lüdenscheider Bürgermeister Dieter Dzewas als Schirmherr der Veranstaltung die Schachtage gemeinsam mit dem Faszination-Schach-Team um den Essener Großmeister Sebastian Siebrecht eröffnen.

Sechs Tage Schach nonstop mit zehn Stunden Programm täglich warten wie schon bei der sechsten Auflage der Schachtage auf die Freunde des königlichen Spiels. Angefangen von dem Kernstück der Schachtage, dem Training mit Gruppen aus Schulen und Kindergärten, das täglich von 10 Uhr bis 15 Uhr fester Bestandteil der Schachtage, über die Mitmach-Angebote bis hin zu den abendlichen Blitzturnieren auf der Center-Bühne wird es nicht langweilig.

Das „Showprogramm“ ab 16 Uhr beinhaltet wieder vier Simultan-Matches, aber auch Handicap-Schach und Aktionen wie „Schlag den Großmeister“, bei der sich die Sauerländer mit einem Zeitvorteil gegen Sebastian Siebrecht selbst versuchen dürfen. Neben Siebrecht ist in den Simultanspielen zweimal Josefine Heinemann, aktuelle Nationalspielerin und

weibliche Großmeisterin aus Mannheim, die Gegnerin der Spieler im Stern-Center.

Siebrecht, die 20-jährige Heinemann und zudem Maria Chaus, eine erfahrene Schachtrainerin aus Köln, die viel Erfahrung im Training mit dem Nachwuchs hat, gestalten den „lebendigen Schachunterricht“ in den Vormittagsstunden. Auch das Thema „Internet-Schach“ wird im Stern-Center diesmal eine noch größere Rolle spielen als in der Vergangenheit.

Zu einem echten Anziehungspunkt sind in den vergangenen Jahren zudem die Blitzturniere am Abend (ab 18.30 Uhr) geworden. Hier treffen sich viele Blitz-Spezialisten, um sich für den Center-Cup am Samstag zu qualifizieren. Die gesamte Woche über hat das Faszination-Schach-Team wieder viele attraktive Schach-Sachpreise für die erfolgreichsten Teilnehmer der Tage dabei.

Die Schachwoche in Lüdenscheid ist die erste Schachwoche des Jahres für Sebastian Siebrecht und sein Team. Der Essener, der inzwischen in Frankreich lebt und deshalb diesmal die komplette Schachwoche in Lüdenscheid verbringen wird, ist mit seinem Programm im Februar in Kassel und Neubrandenburg zu Gast, im März in Köln-Chorweiler und Darmstadt, im April in Heidelberg und Berlin.



Simultanspiele: eine der Attraktionen der Schachtage im Center.

FOTO: MACHATZKE

SCHULPROJEKTE VOLL BESETZT

15 Kita- und Schulgruppen an den fünf Werktagen

Die Schulprojekte im Rahmen der 7. Lüdenscheider Schachtage sind auch in diesem Jahr wieder restlos ausgebucht. Gruppen und Klassen von folgenden Kindergärten und Schulen werden in den fünf Werktagen im Sterncenter dabei sein:

Montag, 14. Januar: Kindergarten St. Petrus und Paulus; Pestalozzischule; Geschwister-Scholl-Gymnasium (alle Lüdenscheid)

Dienstag, 15. Januar: Lindenhofschule Halver; Pestalozzischule (hier wäre noch Platz für eine wei-

tere Schulgruppe); Pestalozzischule OGS

Mittwoch, 16. Januar: Grundschule Bierbaum; Adolf-Kolping Grundschule Lüdenscheid; Kita Die Arche Lüdenscheid

Donnerstag, 17. Januar: Adolf-Kolping Grundschule Lüdenscheid; Anne-Frank Gymnasium Halver; OGS Brügge Lüdenscheid

Freitag, 18. Januar: Mosaikschule Lüdenscheid; Otfried-Preußler-Grundschule Lüdenscheid; OGS Lösenbach Lüdenscheid